

IPIF - Institut Polytechnique International François
www.ipif.ci/home.php



IPIF (Institut Polytechnique International François) situé à Abidjan Côte d'Ivoire, est un établissement privé d'enseignement supérieur et professionnel de Management et de Technologie créé en 2015.

IPIF POLYTECHNIQUE offre des formations diplômantes et des certificats (nationaux et internationaux) par alternance en vue de faire acquérir des compétences aux métiers présents et à venir en mettant en pratique sa politique pédagogique des « 3S » (trois S) :

SAVOIR : Maîtriser ses compétences théoriques par des évaluations constantes avec un corps professoral composé d'enseignants de métiers et de professionnels.

SAVOIR-FAIRE : Maîtriser ses compétences professionnelles par la pratique dans ses ateliers, ses laboratoires et au sein des entreprises partenaires.

SAVOIR-ETRE : Acquérir des valeurs morales civiques et spirituelles par un encadrement catholique et un suivi personnalisé pour s'adapter au monde d'aujourd'hui et de demain.

À travers cette politique des « 3S » (trois S), IPIF favorise la professionnalisation de ses étudiants augmentant ainsi leur employabilité et leur permettant de développer l'entreprenariat.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un **réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un **réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Formations et certificats proposés par l'école

Bachelor, Mastères et certificats

- Marketing
- Finance
- Management
- RH
- Informatique
- Mécanique
- Energétique
- Développement international
- Développement durable
- Langues
- Entreprenariat
- Transport
- BTP



LANGUES D'ENSEIGNEMENT
Français/ Anglais

PROGRAMMES INTERNATIONAUX

- Echanges



INFOS PRATIQUES

Cocody, deux Plateaux 7^e tranche, rue du café de Versailles, bâtiment TOP AUTO, Abidjan CÔTE D'IVOIRE

(+225) 27 22 52 51 15

info@ipif.ci



INFOS RÉGION

Tourisme

<https://bit.ly/3lm4muB>

Collectivités

<https://abidjanville durable.com>

Patrimoines Remarquables

<https://fr.unesco.org/fieldoffice/abidjan>
Cathédrale Saint-Paul d'Abidjan
Mosquée SALAM du Plateau

Sport dans la région

www.sport-ivoire.ci/

LES + DE L'ÉCOLE

- Cadre propice pour les études
- Formation en alternance
- Professeurs issus du monde professionnel
- Stages garantis grâce aux entreprises partenaires
- Classe à effectif réduit
- Culture de l'excellence
- Pratique d'une 3^e langue internationale
- Encadrement civique, morale et catholique
- Partenariats institutionnels et académiques internationaux
- Bibliothèques
- Infirmerie



CHIFFRES CLÉS

750 étudiants
50 enseignants
30 stages proposés par an
Date de création : 2015
1 campus



Federation for Education in Europe
 Fédération Européenne Des Ecoles

IPIF - Institut Polytechnique International François

www.ipif.ci/home.php



IPIF (Institut Polytechnique International François) located in Abidjan Ivory Coast, is a private institution of higher and professional education in Management and Technology created in 2015.

IPIF POLYTECHNIQUE offers degrees and certificates (**national and international**) by **block release training** to acquire skills for current and future occupations by putting into practice its educational policy of "3S" (three Ss):

KNOWLEDGE: Master your theoretical skills through constant evaluations with a faculty composed of trade teachers and professionals.

KNOW-HOW: Master your professional skills through practice in workshops, laboratories, and partner companies.

SOCIAL SKILLS: Acquire civic and spiritual moral values through Catholic guidance and personalized follow-up to adapt to today's and tomorrow's world.

Through this "3S" policy (three Ss), IPIF promotes the professionalization of its students, thus increasing their employability and enabling them to develop entrepreneurship.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMMES AND DEGREES

Programmes and certificates proposed by the school

Bachelor, Masters, and Certificates

- Marketing
- Finance
- Management
- HR
- Informatics
- Mechanics
- Energetics
- International Development
- Sustainable development
- Languages
- Entrepreneurship
- Transport
- Construction industry



TEACHING LANGUAGES
French/English

INTERNATIONAL PROGRAMMES
■ Exchanges

i PRACTICAL INFOS

Cocody, deux Plateaux 7^e tranche,
rue du café de Versailles,
bâtiment TOP AUTO, Abidjan
CÔTE D'IVOIRE

(+225) 27 22 52 51 15
info@ipif.ci



📍 INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Tourism
<https://bit.ly/3lm4muB>

Local government
<https://abidjanvilledurable.com>

Famous heritage
<https://fr.unesco.org/fieldoffice/abidjan>
St. Paul's Cathedral in Abidjan
SALAM Mosque of the Plateau

Sport in the region
www.sport-ivoire.ci/

+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Enabling framework for studies
- Block release training
- Professors from the professional world
- Guaranteed internships thanks to partner companies
- Class with a reduced number of students
- Culture of excellence
- Practice of a third international language
- Civic, moral, and Catholic guidance
- International institutional and academic partnerships
- Libraries
- Infirmary

% KEY FIGURES

750 students
50 teachers
30 internships par year
Date of creation: 2015
1 campus